

Barrierefreie Leitsysteme

Barrier-free Guidance Systems

Taktile Handlaufschilder

Tactile Handrail Signs

Ein weiterer wichtiger Bestandteil eines barrierefreien Leitsystems sind taktile Handlaufschilder. Diese verfügen, ähnlich wie die taktil beschrifteten Türschilder, über eine stabile und gut ertastbare Beschriftung mit Profil- und Brailleschrift. Diese kann von blinden und sehbehinderten Menschen gut ertastet werden und hilft Ihnen dabei, sich selbständig auch bspw. in Treppenhäusern zu orientieren. Die Handlaufschilder können sowohl für gerade als auch für runde Handläufe gefertigt werden und sind besonders hochwertig und beständig.

Consysteme bietet Ausführungen aus Kunststoff oder Aluminium. Die Varianten aus Kunststoff werden mit Standardtexten besonders preiswert in weiß oder Silber angeboten. Selbstverständlich gibt es auf Wunsch auch mehrfarbige Varianten mit individuellen Texten. Diese eignen sich – ebenso wie die noch robustere Variante aus Aluminium – für den Einsatz im Innen- und Außenbereich. Auf Wunsch fertigen wir Ihnen gerne auch Handlaufschilder aus Edelstahl an.

Another important component of a barrier-free guidance system are tactile handrail signs. These have, similar to the tactile door signs, a stable and easy to touch inscription with profile and Braille. This can be easily felt by blind and visually impaired people and helps to orient themselves independently, for example, in staircases. The handrails signs can be manufactured for straight as well as for round handrails and are particularly high quality and durable. Consysteme offers versions made of plastic or aluminum. The variants made of plastic are offered with standard texts particularly inexpensive in white or silver. Of course, there are also multicolored variants with individual texts on request. These are – as well as the even more robust version made of aluminum – suitable for indoor and outdoor use. On request, we can also produce handrail signs made of stainless steel.



Taktile Handlaufschilder Kunststoff Standardtext (Ø 42,4 mm Handlauf)

Tactile Handrail Signs Plastic Standard text (Ø 42,4 mm handrail)

Art.-Nr. Weiß	Art.-Nr. Silber	Zeichen	Format (LxB)
Art.No. white	Art.No. silver	Characters	Format (LxW)
640.000.W	640.000.S	EG	40 x 90
640.001.W	640.001.S	1.OG	40 x 90
640.002.W	640.002.S	2.OG	40 x 90
640.003.W	640.003.S	3.OG	40 x 90
640.004.W	640.004.S	4.OG	40 x 90
640.010.W	640.010.S	ZUM EG	40 x 130
640.011.W	640.011.S	ZUM 1.OG	40 x 130
640.012.W	640.012.S	ZUM 2.OG	40 x 130
640.013.W	640.013.S	ZUM 3.OG	40 x 130
640.014.W	640.014.S	ZUM 4.OG	40 x 130
640.020.W	640.020.S	AUSGANG	40 x 130



Handlaufschilder Kunststoff Individuell (1-/2-farbig)

Tactile Handrail Plastic Signs Individuell (1/2 color)

Art.-Nr.	Anzahl Zeichen	Format (LxB)
Art.No.	Number Characters	Format (LxW)
640.030	bis zu 11 / up to 11	40 x 180 max.



Taktile Handlaufschilder Aluminium

Tactile Handrail Signs Aluminum

Art.-Nr. Schild Handlauf gerade	Art.-Nr. Schild Handlauf gerundet	Anzahl Zeichen
Art.No. Sign Handrail flat	Art.No. Sign Handrail rounded	Number Characters
642.000.G	642.000.R	1-3
642.001.G	642.001.R	4-6
642.002.G	642.002.R	7-9
642.003.G	642.003.R	10-12
642.004.G	642.004.R	13-15
642.005.G	642.005.R	16-18
642.006.G	642.006.R	19-20

